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●創立年月日　昭 和３５年５月２５日　　●ＲＩ加盟承認年月日　昭 和３５年６月１８ 日

『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前々例会報告     第2903回   2019/12/11（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

キプロプ・エリウド米山奨学生

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　先週は皆様のご協力より、ガバナー公式訪問

が滞りなく終了することができました。改めて

お礼申し上げます。

　中村ガバナーの人柄と思いますが、時がス

ムーズに流れるように、一日の行事が進行し、

スケジュールが前倒しになりがちで、むしろ早

すぎて戸惑いぎみでした。ガバナー一行の皆様

にも紙面を借りてお礼申し上げます。

　中村ガバナー、堀川ガバナー補佐の指導、指

摘を下館ＲＣの今後の活動に充分生かせるよ

う、役員、理事、会員一同、多くの学びを得ら

れた一日でした。

　12月５日（木）、岩瀬において堀川ガバナー

補佐主催による７ＲＣ会長幹事会が開催され、

第５分区の今後のスケジュール、情報交換など

の後、懇親会がありました。

理 事 会 報 告 　   神 山 芳 子 幹事

・鈴木光則会員の退会の承認

・次年度役員の承認

・クリスマス例会の実施要領の承認

・親睦移動例会実施要領の承認

・茨城新聞年賀広告掲載の承認

幹 事 報 告 　 　   神 山 芳 子 幹事

中村澄夫ガバナー事務所より受理

○12 月「疾病と予防と治療月間」

○月信への寄稿についてのお知らせ

下妻ロータリークラブより会報受理

一般社団法人　ロータリーの友より

　　　　2018-2019年度事業報報告書受理

年 次 総 会 　  岩 﨑 晴 男 会長

　本日は、「年次総会」を行います。会長エレ

クトの神山さんより発表いただき、会員の皆様

に承認いただくものです。

　私からは、ＲＩの今年度規定審議会において

「前年度の収支報告」、「現年度上期の収支報告」

を行うことになりましたので、まず前年度の収

支報告については今年度の「現況報告書」に詳細

に記載されておりますので、現況報告書により

収支報告にしたいと思います。続いて、今年度

の上期収支報告については、現在皆様に報告で

きる状況にありませんので、第５分区会長幹事

会における堀川ガバナー補佐の発言にもありま

したが、上期報告は見送りしたいと思います。

　次に、上半期を振り返り、会長としての発表

は会員数減少の中で、皆様の協力により、委員

会活動、理事会運営、奉仕活動は予定通り順調

に実行されております。特に衛星クラブについ

ては、８名の確保が成され、ＲＩに申請中であ

り、12月には正式発足の予定であり、会員増

強に会員、会員家族のご協力をいただき、心よ

り感謝申し上げます。

　　　　  　　　　   神山芳子幹事

　先程、当該年度理事会において次年度役員の

メンバーをご承認いただきました。ここに会員

の皆様にご報告させていただきます。私は明る

く楽しい例会を目指して運営を図って参りたい

と思います。皆様のご協力をいただけますよう

どうぞよろしくお願いいたします。

　改めまして、次年度役員の皆様をご紹介させ

ていただきます。ご承認をいただけますようお

願い申し上げます。

2020-21 年度役員　会　　　長　　神山芳子

　　　　　　　　　 会長エレクト　潮田武彦

　　　　　　　　　 副　会　長　　早瀬浩一

　　　　　　　　　 幹　　　事　　宮田憲一

　　　　　　　　　 直 前 会 長　　岩崎晴男

　　　　　　　　　 会 場 監 督　　百目鬼博行



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

スマイルＢＯＸ  神 長 宏 寿 委員長

会 員 誕 生　助川喜昭さん

パートナー誕生　箕川達也さん・神長宏寿さん

▼岩﨑　晴男さん　先週のガバナー公式訪問

は、皆様のご協力で無事終えることができま

した。ありがとうございました。

　本日は年次総会です。宜しくお願いいます。

▼神山　芳子さん　先週のガバナー公式訪問

は、皆様のご協力で無事終えることができま

した。ありがとうございました。

　本日は年次総会です。宜しくお願いします。

▼永井　啓一さん　母の葬儀に関し、ご厚志を

いただき、ありがとうございました。

▼永盛　　武さん　今年もあと僅か。岩﨑会長

の卓話を記念して。

▼加藤　昌美さん　岩﨑会長、半年を振り返っ

てご苦労様です。間もなく前半終了、大変お

世話になりました。

▼小林　一彦さん　岩﨑会長半年ご苦労様でし

た。あと半年頑張って下さい。応援します。

次年度役員さん、ご苦労様です。頑張ってく

ださい。

▼中丸　　健さん　岩﨑会長、本日も宜しくお

願いします。

▼新井　利平さん　新役員の皆様、ご苦労様で

す。早いもので半年になりますね。

▼鈴木　健一さん　岩﨑会長、半年振り返って

の卓話宜しくお願いします。

▼潮田　武彦さん　キプロプ・エリウド様、本

日はようこそ下館ＲＣへ。

　岩﨑会長、本日の卓話宜しくお願いします。

▼宮田　憲一さん　 本日は年次総会、宜しくお

願いします。

　キプロプ・エリウドさんのご来訪を記念して。

▼内山　勝洋さん　 次年度役員、理事の皆様宜

しくお願い致します。

▼塚田　砂与さん　キプロプ・エリウドさん、

ようこそお越し下さいました。宜しくお願い

致します。

▼箕川　達也さん　１年お世話になりました。

なかなか本会に参加できず申し訳ありませ

ん。来年も宜しくお願いします。

▼薄井　章一さん　年次総会、勉強させていた

だきます。

▼助川　喜昭さん　今年もあと僅かとなりまし

た。岩﨑会長の卓話宜しくお願い致します。

▼神長　宏寿さん　年次総会、岩崎会長、宜し

くお願い致します。

本日の合計　81,000 円　累計　560,000 円

出 席 報 告　   塚 田 砂 与 委員長

■メークアップ（敬称略）
12月5日　第５分区会長幹事会
　　　　　岩﨑晴男・神山芳子　

免除

3

病欠

2

欠席数

5

出席数

21

会員数

31

　ご承認、ありがとうございました。どうぞ宜しくお願い致します。



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の目的

前例会報告     第2904回   2019/12/21（土）

クリスマス例会
　今年のクリスマス例会は、土曜日に変更して

開催。2820地区大会ＲＩ会長代理の松宮剛、

滋子ご夫妻はじめ古河東の山崎清司パストガバ

ナー、東海那珂の清水繁地区幹事、カスタマン

ダップのアムリット・ダカール、スニータご夫

妻、古河東の松本幸子幹事、須永恵子国際奉仕

委員長、水戸ＲＡＣの但野実穂子地区代表、下

館ＲＡＣの吉原葵様、小林友稀様、さくら衛星

ＲＣの杉山吉彦様、池田遼太様、市村照子様、

根岸千聡様、濱野登様、三澤隆一様、山本剛志様、

オブザーバーの日高優子様、市村亮子様と例年

になくたくさんのお客様の参加があり、アトラ

クションには神山ダンススクールの色とりどり

のステキなコスチュームを身につけた元気溌溂

のお嬢さんたちのパフォーマンスが華を添え、

大変華やいだ例会でした。

スマイルＢＯＸ   鈴 木 健 一 委員

▼松宮　　剛さん　岩崎会長、神山幹事はじめ

下館ロータリークラブ会員の皆さま、ご家族

の皆さま、新たに誕生の下館さくら衛星クラ

ブ会員・ご家族の皆さま、そして下館ローター

アクトクラブの皆さま、さらにはご来賓の皆

さま、愉しい「クリスマス家族例会」の開催心

よりお慶び申し上げます。

　マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長代理の役

務の一環として参加させていただきました松

宮剛と家内の滋子です。どうぞ宜しくお願い

致します。皆さんとご一緒に楽しいひと時を

過ごせますこと大変嬉しく思っております。

　メリー・クリスマス！　今宵愉しく！

　元ＲＩ理事松宮剛様 令夫人滋子様をはじめた

くさんのお客様、ようこそ！！

▼岩﨑晴男さん・神山芳子さん・高橋秀夫さん

　新井利平さん・潮田武彦さん・永井啓一さん

加藤昌美さん・鈴木健一さん・薄井章一さん

中里泰久さん・早瀬浩一さん・内山勝洋さん

新井和雄さん・関谷　徹さん・塚田砂与さん

百目鬼博行さん

本日の合計　38,000 円　累計　598,000 円


